

CARMEN ARCE

Tras licenciarse en Bellas Artes en la Universidad Politécnica de València, continúa su formación en la Facultad alemana de Arte y Diseño Burg Giebichenstein.

Cuatro años después regresa a España y comienza a colaborar en el mundo del teatro. Amplía sus estudios en la Escuela de Arte y Diseño de Burgos (Artesanía de Complementos) y en los Institutos tecnológicos Movex y Aitex.

Desde el 2010 ha sido profesora en Escuelas Superiores de Diseño, compaginando proyectos artísticos con docencia.

Recibe en 2019 el premio del Instituto Valenciano de Cultura al mejor vestuario de las artes escénicas en la Comunidad Valenciana.

Actualmente centra su trabajo entorno a la importancia del vestuario en escena, así como en técnicas artesanales del diseño de moda asociadas a la creatividad y la expresión gráfico-plástica contemporánea.